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Note generali What is a "solidary economy"? The contributions contained in this book
portray different key figures of the Berlin movement, identifying and
addressing central issues and problems of the economy of solidarity.
They present a lively impression of the world of an alternative economy
without ignoring theoretical reflection. A book that invites the reader to
contemplate alternative forms of economy as well as to try out and
participate in the alternative economy models presented in the book.
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Was ist »solidarische Ökonomie«? In der Begegnung mit verschiedenen
Akteuren der Bewegung in Berlin identifizieren und thematisieren die
Beiträge des Bandes zentrale Fragen und Probleme der solidarischen
Ökonomie. Sie vermitteln einen lebendigen Eindruck von der Welt des
alternativen Wirtschaftens, ohne dass dabei die theoretische Reflexion
zu kurz kommt.Ein Buch, das sowohl zum Nachdenken über alternative
Formen des Wirtschaftens als auch zum Nach- und Mitmachen
animiert.
»Für alle, die ein weitergehendes Interesse an solidarischer Ökonomie,
ihrer Einbettung in die Stadtgesellschaft und ihrer weiteren Entwicklung
haben, ist das Buch zu empfehlen.«
»[Die Fallbeispiele] zeigen auf exemplarische Weise, dass sich hinter
dem Begriff eine große Vielfalt an Motivationen und
Organisationsformen verbirgt, und bieten über den Einzelfall hinaus
eine Fülle von Anregungen, mit welchen theoretischen Ansätzen sich
die Fragestellung weiter einkreisen ließe.«
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